

Primer vuelo humanitario desde Cuba llegó a Argentina



La Habana, 27 mar (RHC) En un largo vuelo de más de 18 horas se llevó a cabo la misión de trasladar a su país a 212 argentinos, de los mil que se encuentran varados en Cuba por la pandemia del nuevo coronavirus SARS-Cov-2.

Fue el primero de varios que se tenían previstos hasta ahora para devolver a casa a los residentes en este país, que desde hace semanas están desesperados por regresar, tras la cancelación de otras aerolíneas ante la rápida propagación de la Covid-19.

Sin apenas tiempo para el descanso, los 26 tripulantes de la aerolínea bandera de nuestro país, Cubana de Aviación, emprendieron en horas tempranas de ayer desde La Habana rumbo a Buenos Aires y llegaron pasada la madrugada de este viernes al aeropuerto de Ezeiza, de Buenos Aires.

Y es que en tiempos de crisis, de pandemia, y pese a un bloqueo económico, financiero y comercial del gobierno de Estados Unidos impuesto sobre Cuba por más de 60 años, la solidaridad primó ante todo y coordinadamente con la embajada de Argentina en La Habana y el apoyo, día y noche, de varios rostros de ambos países que trabajaron intensamente, se logró esta misión.

No fue un vuelo como los acostumbrados que se realizan semanalmente por esa línea hasta esta capital, era el 9360-9361, de evacuación sanitaria, por lo que el control constante y las extremadas medidas de

higiene fueron previstas y sobre todo lograr, en esta situación compleja que vive el mundo, evitar el pánico si alguien estornudaba.

Se utilizó una tripulación doble por las horas de vuelo, una para la llegada y otra para el retorno.

Los tripulantes estaban preparados, no es la primera vez que realizan misiones de este tipo, han trasladado a miles de médicos cubanos, por ejemplo, para combatir otras epidemias como el ébola en África.

A bordo de la aeronave Ilyushin Il-96, venían 11 bebés y pasajeros ancianos con problemas de salud, como diabetes, hipertensión, poca movilidad y transplantados.

A los cubanos nos caracteriza la humanidad, por lo que no cabe otra manera que nuestra aerolínea diera su disposición en esta repatriación a pesar de que no sean pasajeros de la compañía, dijo a Prensa Latina la gerente de Cubana de Aviación en Argentina, Irina Plana, quien junto a su equipo recibió el vuelo.

En estos momentos la mejor medicina es estar en casa y eso es lo que estamos haciendo, llevándolos a sus casas para que se cuiden y nos cuiden a todos, subraya Plana.

Añadió que se le pidió esta misión a la aerolínea por tener los vuelos en la ruta, a pesar del esfuerzo que significa para la isla con las dificultades que impone el bloqueo de Estados Unidos. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218017-primer-vuelo-humanitario-desde-cuba-llego-a-argentina>



Radio Habana Cuba